

17.08.2014 3 Tage wurde in Dresden gefeiert- zum umfangreichen Programm gehört seit einigen Jahren auch die Babyparade, denn Dresden feiert sich als Geburtenhauptstadt.

Auch dieses Jahr waren wieder tausende Eltern, Großeltern oder andere Familienmitglieder mit den Kleinen bei der Babyparade dabei. Der große Umzug startete gegen 16 Uhr am Goldenen Reiter und führte durch dichtgedrängtes Spalier entlang der Strecke zum Altmarkt. Damit auch in der letzten Reihe unsere Musik zu hören war, hatte sich unser Mädchenspielmannszug Verstärkung von den Kleinröhrsdorfer Spielleuten geholt- DANKESCHÖN! Bei windigem, aber zum Glück trockenen und manchmal sonnigen Wetter war es wieder ein schönes Erlebnis für alle.











